

Bildungs- und Kulturkommission

**Antrag**

Vom 19. Februar 2020

Nr. A 0180/2019

**Auftrag Stephanie Ritschard (SVP, Riedholz): Werden unsere Kinder an Schulen hinreichend geschützt?**

---

Erheblicherklärung mit geändertem Wortlaut:

Der Regierungsrat wird beauftragt, im Volksschulgesetz Melderechte und Meldepflichten zu verankern. Dabei ist eine zwingende Meldung der Verwaltungs- und Strafverfolgungsbehörden sowie der Gerichte an das zuständige Departement bei Vorfällen und Wahrnehmungen, die im Zusammenhang mit der Berufsausübung als Lehrerin bzw. als Lehrer stehen, vorzusehen. Dem zuständigen Departement muss das Recht eingeräumt werden, die entsprechenden Sachverhalte an die zuständigen inner- oder ausserkantonalen Behörden zu melden. **Es muss ein standardisiertes Rehabilitationsverfahren festgelegt werden.**

Für die Bildungs- und Kulturkommission:

Präsidentin:                      Aktuarin:  
Karin Büttler-Spielmann      Myriam Ackermann

**Sprecher/in der Kommission:** Mathias Stricker

<b>Die Stellungnahme des Regierungsrats folgt später.</b>
---